

## Marisol Garmendia propone la ampliación del Parque Tecnológico en Auditz Akular

La candidata del PSE-EE a la alcaldía de San Sebastián, Marisol Garmendia, apuesta por la puesta en marcha de una nueva fase del Parque Tecnológico en la zona de Auditz Akular del barrio de Altza. “Queremos generar en el distrito este de la ciudad un polo de innovación con la construcción de un nuevo parque empresarial que acoja una industria avanzada en tecnología, ciencia e innovación, que sea sostenible y social. Vamos a poner en marcha a un espacio urbano de calidad que sirva para crear y retener talento, y que aporte nuevas actividades económicas a una zona de la ciudad que presenta índices económicos más bajos que el resto”, ha apuntado la candidata socialista.

“Hace 20 años que comenzó la apuesta de San Sebastián por construir un ecosistema de ciencia, innovación y talento y hemos conseguido ser una referencia. Tenemos 29 centros de la Red Vasca de Ciencia y Tecnología que generan un impacto en la ciudad de 227 millones de euros, con un aporte del PIB local a la I+D del 3’6% y una comunidad de 6.000 personas investigadoras trabajando en la ciudad. Debemos seguir consolidando ese ecosistema y la ampliación del Parque Tecnológico en Auditz Akular es una de las líneas de trabajo que vamos a seguir”, ha señalado Garmendia.

“La puesta a disposición de suelos con el objetivo de implantar actividades económicas es fundamental para el fomento del empleo en San Sebastián. Las políticas que se desarrollen en este sentido deben ir dirigidas al impulso y mejora de las zonas industriales existentes y a la ordenación y desarrollo de nuevas zonas que permitan el mantenimiento de las empresas en marcha y la implantación de nuevas”, ha apuntado la candidata socialista.

Además, Marisol Garmendia ha anunciado su intención de colmatar los 45.000 metros cuadrados de techo del Parque Tecnológico de Miramón pendientes de ejecutar, dentro de las posibilidades que permita la ordenación.